



## RINGKASAN

MUHAMMAD RAFI HALIM SUDRAJAT. Peran Redaksi dalam Program Acara “Jawa Barat Hari Ini” di TVRI Jawa Barat. *The Role of Editorials in the "West Java Today" Program on TVRI West Java*. Program Studi Komunikasi, Sekolah Vokasi Institut Pertanian Bogor. Dibimbing oleh IKA SARTIKA.

TVRI atau Televisi Republik Indonesia adalah stasiun televisi pertama di Indonesia dan mulai mengudara sejak 24 Agustus 1962. TVRI merupakan stasiun televisi milik negara dan menjadi media publik dengan integritas tinggi untuk menyuarakan berbagai nilai, budaya, dan keberagaman yang menjadi kebanggaan Indonesia melalui konten programnya yang berkualitas ke seluruh lapisan masyarakat hingga ke berbagai penjuru tempat di Indonesia.

TVRI saat ini mengudara di seluruh wilayah Indonesia dengan sistem siaran analog dan siaran digital. TVRI memiliki 3 saluran televisi berskala nasional dan 32 stasiun televisi daerah. Salah satu dari 32 stasiun televisi daerah tersebut adalah TVRI Jawa Barat. TVRI Jawa Barat didirikan untuk memberikan siaran lokal kepada masyarakat yang berada di daerah Provinsi Jawa Barat. Salah satu program yang menjadi ciri khas dari TVRI Jawa Barat adalah “Jawa Barat Hari Ini” yang merupakan program berita yang hampir sebagian besar berisi seluruh peristiwa yang terjadi di daerah Jawa Barat. Proses produksi yang dilalui oleh program “Jawa Barat Hari Ini” terbagi dalam tiga tahap, yaitu tahap praproduksi, tahap produksi, dan tahap pascaproduksi. Setiap proses produksi tentunya melibatkan tim yang memiliki peran-peran khusus yang terkait di dalam setiap tahapan. Salah satunya ialah tim atau divisi redaksi. Pada dasarnya tugas redaksi adalah untuk menentukan apakah suatu kejadian tertentu bisa memiliki nilai berita atau tidak. Proses redaksi memproduksi berita, tentunya tidak jarang akan ditemukan hambatan-hambatan dalam setiap prosesnya. Hambatan yang dialami oleh redaksi dalam proses produksi program acara “Jawa Barat Hari Ini” dapat dibedakan menjadi tiga, yaitu hambatan saat praproduksi, hambatan saat produksi, dan hambatan saat pasca produksi.

Penulisan laporan akhir ini bertujuan untuk menjelaskan peran yang dilakukan oleh redaksi dalam memproduksi berita yang layak dikonsumsi masyarakat. Termasuk hambatan apa saja yang ditemukan dalam proses redaksi ketika memproduksi berita pada program acara “Jawa Barat Hari Ini” di TVRI Jawa Barat. Pengumpulan data dilakukan di TVRI Jawa Barat yang berlokasi di Jl. Cibaduyut Raya No.269, Bandung, Jawa Barat, dan berlangsung selama dua bulan, terhitung dari 7 Februari 2022 hingga 5 April 2022.

Kata kunci: berita, produksi, redaksi, TVRI Jawa Barat